

“YAKAAR”

Compagnie les Mélangeurs

Equilibre et Danse



Le spectacle

La vie quotidienne d'un vendeur de rue à Dakar : « Café Touba, Café Touba !... »

La précarité de sa situation amène Junior à rêver.

Son « pousse-pousse café » devient l'espace scénique qui va lui permettre d'échapper à sa réalité.

Entre danse et équilibre, il va peu à peu nous entraîner dans son univers, entre force et poésie.

Mise en scène : Jérôme Cury

Interprète : Junior

Administration : Amélie Kunde

Production : Cie Les Mélangeurs

Avec le soutien de :

La Communauté d'Agglomération
de la Baie de Somme

L'Espace Culturel Saint André

Le Ministère de la Cohésion des
Territoires



La compagnie

La compagnie Les Mélangeurs, créée en 1999 dans les Hauts-de-France, « mélange » les arts afin de proposer des spectacles métissés où chaque sensibilité artistique apporte sa force et sa spécificité.

Créations chorégraphiques, musicales, tribales et contemporaines donnent lieu à des spectacles puissants, visuels et sonores.

L'objectif de la compagnie est de rendre l'art accessible au plus grand nombre et plus particulièrement aux publics éloignés de l'offre culturelle. Elle intervient aussi bien en milieu rural que dans les quartiers urbains.

Elle lutte contre toute forme de cloisonnement, qu'il soit social, artistique ou géographique.



Dôme géodésique, outil nomade de la compagnie

Les artistes

Acrobate et danseur, il fait partie des artistes incontournables de la compagnie Les Mélangeurs qui développe depuis plus de 25 ans des projets artistiques au Sénégal.

Junior a un parcours incroyable : enfant de la rue et handicapé depuis l'âge de 3 ans, il a réussi à dépasser cette situation précaire par son obstination et son courage.

C'est dans la rue qu'il découvre le Break dance et commence à s'entraîner pour devenir danseur professionnel dans différentes compagnies. Il se tourne vers le cirque, notamment l'équilibre et l'acrobatie, devenant ainsi un artiste reconnu au Sénégal.

**Mamadou
Aïdara,
dit « Junior »
Acrobate
équilibriste et
danseur**



Les artistes

Jérôme Cury fait 15 années de conservatoire et devient musicien professionnel.

En parallèle de sa carrière de musicien, il fonde et dirige, en 1999, le collectif d'artistes Les Mélangeurs, prémices de la Cie les Mélangeurs. C'est le début de son attirance pour les spectacles mélangeant les disciplines artistiques.

Directeur artistique et compositeur, il dirige les créations à son image.

Citoyen du monde, Jérôme Cury voyage dans différents pays et se nourrit d'autres horizons musicaux. Il joue avec des musiciens indonésiens, marocains et malgaches. Il a un lien personnel et professionnel profond avec le Sénégal, où il se rend régulièrement depuis plus de trente ans.

Jérôme Cury

Metteur en scène
et compositeur



Les ateliers

En complément du spectacle, les deux artistes peuvent développer des ateliers pédagogiques avec différents publics.

Avec leur expérience pédagogique, ils peuvent intervenir dans différentes structures éloignées de la culture : école, accueil de loisirs et de jeunes, établissement spécialisé... en quartier prioritaire ou en milieu rural,

Les ateliers se construisent en collaboration entre la compagnie et le commanditaire, tant dans les disciplines que dans la durée et la récurrence.

Les ateliers peuvent s'organiser autour de l'acrobatie, l'équilibre, la musique, le lâcher prise, l'expression corporelle et la danse.



Les conditions techniques

**Tous
publics**

Durée :
30 minutes

Diffusion :
Extérieur ou en salle
Le spectacle s'adapte à tout type de lieu

Besoins :
Sol plat
Alimentation électrique
Prévoir une diffusion sonore adaptée au lieu et à la jauge
Possibilité de brancher un mini-jack pour lancer les micros

Prise en charge :
Hébergement si nécessaire et repas pour 2 personnes

Compagnie les Mélangeurs

Compagnie de spectacle vivant
Créations pluridisciplinaires & projets internationaux



**Spectacle
et tournée**
Jérôme Cury
06 72 43 93 73
infos@lesmelangeurs.com

**Production
et administration**
Amélie Kunde
06 33 71 58 15
production@lesmelangeurs.com

Crédits photos : Cie les Mélangeurs

www.lesmelangeurs.com

